

【市長への手紙】平成31年4月受付分

「自治会の回覧、配布物削減」

意見	<p>自治会の回覧板や配布物ですが、各世帯への配布物を回覧しても、かなりの世帯で取られずに戻ってきていて、資源や印刷代金の無駄を常日頃感じています。</p> <p>もちろんメールやインターネットを使用されない方もいらっしゃると思いますので、回覧物を全く無くすことはできないと思いますが、市からの配布物は可能な限り頻度を少なくしていただきたいです。</p> <p>自治会の仕事は是非省いていただくよう、少しずつでも良いので時代に合わせて変えられるところは変えてほしいです。</p>
回答	<p>自治会回覧については、市からの情報など、地域情報の共有や暮らしに必要な情報の入手に有効な手段の一つであると考えております。</p> <p>市から自治会への回覧依頼にあたりましては、自治会の皆様の負担とならないよう、サイズの統一や同一年度内における文書の再配布の禁止など、見直しを図っているところであり、平成30年度は、前年度と比べ、回数としては1回、文書量としては約1割削減いたしました。</p> <p>今後も、世帯配布の必要性について検討するとともに、インターネットやメールなどの情報発信手段も活用しながら、自治会回覧の依頼回数や文書量について更なる見直しを図り、負担軽減に努めてまいります。</p>
	担当課 市民環境部 市民生活課 0439-56-1444

「加恵渚の椎」

意見	<p>加恵渚の椎を見てきました。もう少し、立派な巨樹を守って、しっかり保存してあげられないかと思いました。</p> <p>千葉県代表できるほどの巨樹の1本です。JR小櫃駅などに「行き方」などの掲示も必要かと思えます。</p>
回答	<p>「加恵渚の椎」は、樹齢600年とも推定され、枝張りの大きさに優れた巨木であり、昭和50年に市指定文化財（天然記念物）に指定されています。</p> <p>年々樹勢の弱まりが見られるため、平成23年度と26年度には、樹木医や植物専門の文化財審議委員の指導のもと、土壌改良等を実施しておりますが、即効的な樹勢の回復効果は薄い状況です。</p> <p>日常の清掃、管理等は、地域の団体において実施していただいておりますが、近年、台風や積雪等という特別な気象条件以外で、枯れ枝</p>

が落下することが多くなり、見学者等の安全確保が危惧されたため、平成29年度には、クレーン車を使った高所伐採を実施したところで

す。
樹勢の盛んだった頃に比べて枝振りは小さくなりましたが、地域の皆様と連携して引き続き保存・管理をまいります。

現在、冊子『君津市の文化財』や観光マップ、ホームページでの周知、また、小櫃駅近くにある小櫃公民館では、場所を尋ねて来訪される方に行き方をご案内しておりますが、ご提案いただいた小櫃駅などへの案内掲示の方法につきましては、今後地域全体の文化資源等も視野に入れ検討まいります。

担当課 教育委員会 生涯学習文化課 0439-56-1697